
Ausschussmitglied Abel: 
Auf dem Gehweg der Wachtbergstraße ist seit längerer Zeit eine Beschilderung aufgestellt, die 
auf den schlechten Zustand des Gehweges hinweist. Sind dort Sanierungsmaßnahmen geplant 
und wenn ja, wann? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die notwendigen Mittel für die Reparatur des Gehweges sind für den Haushalt 2009 
angemeldet. Nach Bereitstellung der Mittel und Genehmigung des Haushaltes werden die 
Arbeiten im Sommer 2009 ausgeführt. 


